

El PP advierte de que ya no le basta la abstención del PSOE

Los populares quieren que los socialistas acepten los Presupuestos y den garantías de estabilidad en esta legislatura o irán a las terceras elecciones

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
El PP ha decidido doblar su apuesta ante la actual debilidad del PSOE y las señales cada vez más claras de que este partido se encamina hacia la abstención en una investidura de Mariano Rajoy para evitar volver a las urnas. Oficialmente, fuentes del Gobierno en funciones aseguran que ni quieren terceras elecciones ni

hacen "exigencias", pero los mensajes emitidos desde el PP en las últimas horas dan a entender que ya no le basta con que los socialistas asuman el mal trago y permitan que Rajoy sea investi-

do. "La utilidad no consiste en que haya un Gobierno que dure un día, sino un Gobierno que pueda gobernar", dijo ayer el portavoz popular en el Congreso, Rafael Hernando, que rechazó lo

que denominó una "abstención técnica o estratégica" del PSOE. El PP quiere garantías de que la legislatura será estable, que puedan aprobarse nuevos Presupuestos y que el Parlamento no reproduzca un bloqueo legislativo permanente que conduzca irremediablemente, dicen, a volver a votar.

PÁGINAS 13 Y 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Casi un 90% de españoles expresa hoy indignación por la situación política PÁGINA 19

El PSC propone que España sea una federación plurinacional

La iniciativa será votada hoy en el Parlamento catalán

PERE RÍOS, **Barcelona**

El Parlamento catalán someterá hoy a votación una proposición del PSC que plantea una reforma de la Constitución para transformar España en una "federación" que reconozca "su carácter plurinacional". La medida incluye el reconocimiento de Cataluña como nación, así como de sus derechos históricos. La propuesta va mucho más allá de la Declaración de Granada que aprobó el consejo territorial del PSOE en 2013.

PÁGINA 18

May exige que se contrate a jóvenes británicos antes que a extranjeros

PABLO GUIMÓN, **Birmingham**

Theresa May cerró ayer el congreso de los conservadores británicos con los empresarios en pie de guerra. El anuncio de duras medidas para limitar la contratación de trabajadores extranjeros ha elevado la tensión. En el futuro, las empresas deberán apostar por el talento local y hacer pública la proporción de extranjeros que emplean. La idea es "formar a jóvenes británicos antes de recurrir a mano de obra foránea barata".

PÁGINA 5

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

ADEMÁS

El PP alega indefensión para salir del banquillo del 'caso Gürtel'

El PP solicitó ayer la nulidad de todo el procedimiento por el que está siendo investigado desde 2007 o que se le aparte del banquillo por "plena indefensión". P19



Carry (derecha) y su hermana Rachel.

El diario de Carry Ulreich, una Ana Frank con final feliz P23

El miedo a Trump dispara las nacionalizaciones de latinos P6



Varios migrantes se lanzan al agua para ser rescatados por la ONG Proactiva Open Arms a 12 millas de Libia, el pasado martes. / ARIS MESSINIS (AFP)

Italia rescata a cerca de 11.000 migrantes en solo 48 horas

PABLO ORDAZ, **Roma**

Es la tragedia repetida, el éxodo continuo. Los informes diarios de la Guardia Costera italiana sobre las operaciones de rescate de migrantes en aguas del Mediterráneo son los partes de una guerra, la de la supervivencia, que solo se hace visible a raíz de las grandes tragedias, como la que se vivió entre el lunes y el martes pasados en el Canal de Sicilia. En solo 48 horas, los barcos de resca-

te lograron salvar a 10.655 migrantes que habían partido de Libia para intentar llegar a Italia huyendo de la guerra y el hambre. Otras 50 personas fallecieron, la mitad de ellas asfixiadas en el interior de una barcaza fletada por los traficantes, que quieren hacer caja antes de que termine el buen tiempo. Su voracidad no se detiene ante el sufrimiento de los que ven en Europa una salida a la miseria.

PÁGINA 3

